

Nuevos modos de aplicar cerámica en arquitectura
- El Mundo Castellón al Día - 05/02/2018

INNOVACIÓN

NUEVOS MODOS DE APLICAR CERÁMICA EN ARQUITECTURA

13^a

Trans/hitos 2018 se presenta con el lema de *Ciclos* en su 13^a edición en Feria Valencia durante el certamen internacional Cevisama, reflejando nuevos modos de aplicar la cerámica en la arquitectura, gracias al impulso del certamen valenciano, con el apoyo de la patronal azulejera española Ascer y bajo la coordinación del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) en lo que se refiere a concepto, diseño y ejecución de la muestra. Trans/Hitos será por 13^a edición consecutiva el **centro neurálgico del certamen.**